

Sofofa cuestiona demoras por Acuerdo Nacional del gobierno ante violencia en macrozona sur Mediante una misiva titulada Se nos acaba el tiempo, indicaron que las medidas anunciadas por el presidente Piñera significarían la postergación de acciones concretas para retomar el control en las regiones del Bío Bío, La Araucanía y Los Ríos. La Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa) abordó la situación de violencia registrada en La Araucanía y las medidas anunciadas por el Ejecutivo para hacer frente a estos sucesos. Mediante una carta dirigida a las principales autoridades de Chile, cuestionaron la demora que puede significar llegar a un acuerdo nacional para la resolución de los conflictos en la macrozona sur del país.

En el documento titulado "Se nos acaba el tiempo", el gremio apuntó a que dicho acuerdo nacional establecido por el presidente Piñera y anunciado a comienzos de la semana, se traduciría en la postergación de acciones concretas para retomar el control ante los actos evidenciados. Por ello, plantean que para abordar el tema se deben asumir cuatro desafíos. Uno de ellos apunta a la necesidad de establecer un compromiso explícito de las autoridades para legitimar la labor que realizan Carabineros, PDI y Fuerzas Armadas en la zona. Junto con ello, trabajar en reformas para el Estado y además trabajar en una nueva agenda de políticas públicas.

Cabe destacar que el pasado lunes, el jefe de Estado indicó que convocará a distintos sectores políticos y organizaciones de la sociedad civil para "buscar un acuerdo nacional que nos permita unir nuestras fuerzas para poder derrotar esta ola de violencia y atentados terroristas" que están "atentado a nuestro Estado derecho, al orden público, seguridad ciudadana y democracia". Y de esa manera, este viernes el mandatario se reunió con los representantes de los tres poderes del Estado para abordar lo que ocurre principalmente en las regiones del Bío Bío, La Araucanía y Los Ríos.

"Estamos viviendo una grave situación de violencia y de terrorismo y hay que hacer una total y absoluta separación de las legítimas demandas de los pueblos originarios y de todos los chilenos y la acción de grupos de crimen organizado que recurren al narcotráfico, a la violencia, los incendios, al robo de madera y usan armamento con características de guerra", dijo entonces.

"Como Estado y naturalmente como gobierno vamos a apoyar las legítimas demandas de nuestros pueblos originarios y de todos los chilenos, pero vamos a combatir con toda la fuerza del Estado de derecho el crimen organizado, el terrorismo, el narcotráfico y todo lo que va asociado", agregó luego de la reunión. En la instancia, el mandatario no se refirió a las peticiones de decretar Estado de Sitio en la zona.

PAIS LA ARAUCANÍA 27.02.2021 / 08:17

Sofofa cuestiona demoras por Acuerdo Nacional del gobierno ante violencia en macrozona sur

Mediante una misiva titulada "Se nos acaba el tiempo", indicaron que las medidas anunciadas por el presidente Piñera significarían la postergación de acciones concretas para retomar el control en las regiones del Bío Bío, La Araucanía y Los Ríos.



La Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa) abordó la situación de violencia registrada en La Araucanía y las medidas anunciadas por el Ejecutivo para hacer frente a estos sucesos.

Mediante una carta dirigida a las principales autoridades de Chile, cuestionaron la demora que puede significar llegar a un acuerdo nacional para la resolución de los conflictos en la macrozona sur del país.

En el documento titulado "Se nos acaba el tiempo", el gremio apuntó a que dicho acuerdo nacional establecido por el presidente Piñera y anunciado a comienzos de la semana, se traduciría en la postergación de acciones concretas para retomar el control ante los actos evidenciados.

Leer también: Tras reunión con Piñera, Mulvey dice que "de ninguna manera es suficiente una intervención militar" en La Araucanía

Por ello, plantean que para abordar el tema se deben asumir cuatro desafíos. Uno de ellos apunta a la necesidad de establecer un compromiso explícito de las autoridades para legitimar la labor que realizan Carabineros, PDI y Fuerzas Armadas en la zona.

Junto con ello, trabajar en reformas para el Estado y además trabajar en una nueva agenda de políticas públicas.